Miluna: Hotel mágico bajo las estrellas abre nuevas lunas

Por Redacción Cover

julio 28, 2023



Miluna: Hotel mágico bajo las estrellas abre nuevas lunas

El pintoresco pueblo de Hormigos acoge una joya hotelera que ha encantado a sus visitantes desde su apertura en 2018: Miluna, un hotel con encanto que ofrece una experiencia única en un entorno celestial. Ubicado a tan solo una hora de Madrid y a pocos minutos de la histórica ciudad de Toledo, Miluna es un refugio mágico que ha ido creciendo con el tiempo.

Con un inicio modesto de 4 habitaciones, el hotel ha florecido hasta contar ahora con 12 habitaciones. Lo más reciente son las cuatro nuevas habitaciones llamadas «Lunas de Urano», inauguradas en el año 2023. Estas esféricas habitaciones ofrecen una experiencia inigualable en un lugar reservado y aislado del bullicio y la contaminación, con impresionantes vistas panorámicas al cielo. Desde el atardecer hasta el amanecer, los huéspedes pueden desconectar al ritmo de la naturaleza.

Las «Lunas» de Miluna son verdaderos espacios íntimos y confortables, con tamaños que oscilan entre 30m^2 y 45m^2 . Cada habitación cuenta con una cama King Size y una bañera que permite contemplar el cielo estrellado. Rodeadas por un jardín reservado con plantas aromáticas, las «Lunas de Urano» brindan una experiencia de total privacidad. Dependiendo de la categoría de habitación, los huéspedes pueden disfrutar de una bañera de hidromasaje en su parcela privada y relajarse en su propia sala de estar.

La experiencia Miluna va más allá de una noche bajo las estrellas. El hotel ofrece diversas propuestas para aquellos que deseen desconectar del estrés urbano y llenarse de vitalidad con actividades. Los huéspedes pueden disfrutar de revitalizantes masajes, relajarse en el flotarium de gravedad cero o saborear una exquisita cena en el restaurante, que utiliza productos autóctonos de primera calidad.

Los alrededores de Miluna ofrecen innumerables posibilidades para los amantes de la naturaleza y las actividades al aire libre. Los huéspedes pueden participar en senderismo, rutas en bicicleta, catas, paseos a caballo y turismo en ciudades históricas, entre otras alternativas.

Este encantador proyecto hotelero nació del entusiasmo y la pasión de tres jóvenes emprendedores, amantes de la naturaleza y las actividades al aire libre. Su objetivo era crear algo diferente, que les permitiera desconectar del ritmo citadino y, al mismo tiempo, brindar opciones revitalizantes y emocionantes. Así, nació Miluna, un lugar que fusiona la serenidad de las noches estrelladas con la vitalidad de actividades al aire libre

Para aquellos que deseen compartir esta experiencia única, Miluna ofrece cajas regalo disponibles en su sitio web www.miluna.es. Además, su equipo se esfuerza por satisfacer las necesidades y deseos de cada huésped, pues su lema es «hacer feliz a la gente».

Miluna se ha convertido en un regalo perfecto para aquellos que buscan vivir momentos especiales, ya sea para ellos mismos o para sorprender a alguien más. Este pintoresco hotel con vistas al cielo promete una estancia inolvidable en medio de la naturaleza y la magia estelar.